

A 5 años de celebrarse los primeros Acuerdos de Unión Civil, el Servicio de Registro Civil e Identificación informó que en la Región de Valparaíso se han inscrito 5 mil 324 uniones de este tipo desde el 22 de octubre de 2015.

El seremi de Justicia y Derechos Humanos, José Tomás Bartolucci, manifestó “hoy se cumplen 5 años de la implementación del Acuerdo de Unión Civil y, la verdad, es que los números son muy favorables ya que las parejas han decidido adoptar este instrumento para poder regular su relación, así como los aspectos patrimoniales de las mismas. En este sentido, estamos contentos de que más de 35 mil personas en todo el país, se hayan unido a través del Acuerdo de Unión Civil, pero, también, de que 5 mil 324 de esas uniones civiles se hayan concretado en nuestra región, lo que es un porcentaje importante de estas uniones, poniendo de manifiesto la eficiencia y eficacia que tienen el Registro Civil para poder celebrar este tipo de ceremonias.

Anuncio Patrocinado

“En esta zona del país 4 mil 265 AUC corresponden a parejas de distinto sexo, 549 a parejas compuestas por mujeres y otras 510 integradas por hombres”, afirmó el director regional de la institución, Omar Morales Márquez.

La autoridad además resaltó el trabajo realizado por este servicio público en estos 5 años, pues “se puso marcha una ley inédita para el país que significó crear un registro, capacitar a los funcionarios y disponer de tecnología adecuada para su desarrollo”.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp



En total se han inscrito 35.343 AUC en Chile, el 10% corresponde a parejas compuestas por mujeres y el 11% a parejas de hombres.

Durante la pandemia las celebraciones de Acuerdo de Unión Civil han continuado desarrollándose, en el país se han inscrito casi 4 mil enlaces hasta el 13 de octubre de este año.

y tú, ¿qué opinas?